

ADAC feiert 110. Geburtstag mit Ausstellung

18,5 Millionen Mitglieder vertrauen sich derzeit dem ADAC an. Anlässlich seines 110-jährigen Bestehens wurde gestern im Foyer der Münchner ADAC-Zentrale eine Fotoausstellung eröffnet. Bis zum 31. Juli können sich Interessierte von Montag bis Freitag, 9 bis 18 Uhr, ihr eigenes Bild vom größten Automobilclub Europas machen. Fotos und historische Ausstellungsstücke dokumentieren Ideen, Visionen und Innovationen des Club seit 1903.

Die Fotografien und Exponate – vom Motorrad über die Entwicklung des Automobils bis zum modernen Elektrofahrrad, vom seltenen Archivbild bis zum Reportagefoto aus der „ADAC-Motorwelt – zeigen in zehn Themenblöcken ausgewählte Höhepunkte aus der täglichen Arbeit des Clubs. (ampnet/nic)